

# いすぐみだより

日中は、まだまだ汗ばむこともあります。朝夕はいつの間にか、すっかり涼しくなり、過ごしやすい季節になりましたね。

9月はたくさん散歩に出かけました。バギーに乗りながら外の景色を見たり、何かを発見すると、指をさして「あっ！あっ！」と教えてくれ、葉っぱや花を触ってみたりしていますよ。今月も天気の良い日には、散歩に出かけ秋の自然に触れていきたいと思えます。

## 今月のおすすめ絵本

『だっだあー』

作/ナムーラミチヨ

発行所/主婦の友社



「ぎーじーじ」「べっれーでっれー」等のおもしろい音の言葉が繰り返して出てくるので、子どもたちも楽しんで見えますよ。

『じゃあじゃあびりびり』

作・絵/まつのりこ

発行所/偕成社



シンプルでわかりやすいイラストと、いろいろな繰り返しの音が出てきて、子どもたちが好きな絵本の一冊です。

## お片付けできるよ

最近、おもちゃや絵本のお片付けが上手になってきました。保育者が「お外行くから、おもちゃと絵本、お片付けしようね」と声をかけると「ないない」と言いながら、両面棚にはおもちゃを、本棚には絵本を片付けてくれますよ。「お片付け上手だね」と言うと、嬉しそうな子どもたちです。

## 食べ物の好みについて

さまざまな味を敏感に感じ分け、苦手な物や食べたことがない物を嫌がる姿が出てくるようになりました。その時に無理強いして食べさせてしまうと、食事そのものが嫌になってしまうので、無理に食べさせないようにしています。でも、『ちょっと食べてみようかな』という気持ちを引き出せるよう、苦手な物もテーブルには出すようにしていますよ。楽しい雰囲気の中で食事をしながら、食べ物への興味が持てるようにしていきたいです。

## お友だちとの関わり

最近からお友だち同士の関わりが増えてきました。その中で、おもちゃや場所の取り合いになり、自分の気持ちや要求をまだうまく言葉にできないため、『貸してっていうんだよ』とその場面に合った言葉を伝えたり、保育者も一緒に遊んでいるところを見せながら、お友だちとの関わり方を知らせていくようにしています。日々の生活の中で、言葉を学んだり、お友だちと一緒に関わることの楽しさを知ってほしいなと思います。

## おわがい

○洋服や靴のサイズが合っているか見直しましょう。また名前が消えかかっているものには再度記名をお願いします。